

## SE DISCULPA MONREAL POR USAR HELICÓPTERO PRIVADO



El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, ofreció disculpas este viernes por la utilización de un helicóptero privado en días recientes, y aseguró que “intentará” no repetir este tipo de situaciones, porque ellas pueden dañar a su partido político. En un video dado a conocer en su cuenta de X, señaló que “las mujeres y los hombres dedicados al servicio público estamos permanentemente sometidos al escrutinio social: no hay para nosotros días inhábiles ni tampoco vida privada. No hay tregua, ni tampoco justificación que valga ante nuestros adversarios externos e internos por posibles errores que se cometan”.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		16-11-24	JUCOPO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

En el caso de la llamada Cuarta Transformación, “esta filosofía es aún más enérgica y estricta, y los militantes y simpatizantes son incluso más exigentes, por razones explicables, pues vivimos una etapa única estelar en la transición democrática mexicana, que incluso ha costado la vida de miles de personas, simpatizantes nuestras”.

De acuerdo con el coordinador de la bancada de Morena, hace unos días aceptó “acompañar en un viaje a un amigo entrañable y a su familia en un transporte privado aéreo, pero sin uso de recursos públicos, y sin alterar nuestro horario y responsabilidad en la sesión y el trabajo del Congreso”, con lo que “se han generado comentarios y opiniones distintas”.

Monreal subrayó que “una vez dada a conocer la situación, la admití de inmediato” y prometió: “intentaré que no se repitan este tipo de situaciones que, aunque de buena fe, y utilizadas sólo en casos de emergencia o excepcionales, pueden ocasionar alguna afectación a nuestro movimiento.

A las simpatizantes y militantes que se sintieron lastimados u ofendidos, les ofrezco una disculpa sincera, y a todas y todos los mexicanos de igual forma”.

El morenista recalcó que “nunca hemos hecho nada indebido ni hemos violado una ley, pero por ser dirigentes, debemos ser más cuidadosos y estar a la altura de las circunstancias”.

Consultada sobre el tema, en el marco de su conferencia de prensa matutina, la presidenta Claudia Shienbaum señaló que quienes pertenecen a la Cuarta Transformación “debemos ser un ejemplo a la sociedad” y subrayó que “no debe haber gobierno rico con pueblo pobre. Creo que esa es la manera en que nos comportamos y creo que todos debemos de dar un ejemplo”.

Al abordar el tema, Sheinbaum subrayó que Monreal aseguró que no utilizó recursos públicos en ese traslado ni en otros que ha hecho, y agregó que ella desconoce a quién pertenece la aeronave.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		16-11-24	JUCOPO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Se aclaró ayer, que es importante porque no es el uso de recursos públicos, sino el helicóptero particular, que realmente no sé de quién es, que se utilizó en particular por tenerse que mover rápido de un lugar a otro”.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/11/15/politica/se-disculpa-monreal-por-usar-helicoptero-privado-9947>